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انييتييقييلييت »كيييييييرة« قييييييرار عيييييدد اليياعييبيين 
نييياد للموسم المقبل  كييل  فييي  الأجييانييب 
الييى ملعب اندية الدرجة الأولييى التي 
سييييارت اليييريييياح الاتييحييادييية بييعييكييس ما 
تطالب  كانت  حيث  سفنها،  تشتهيه 
بيييرفيييع عيييييدد الييياعيييبييين ميييين اثييينييين اليييى 
ثييياثييية. فييكييثيير ييينييتييظييرون ميييوقيييف تلك 
الأندية وتحركها ومدى قبولها لهذا 

القرار أو الانسحاب من البطولة. 
جييييلييييسيييية الاتييييييييحيييييييياد الأخيييييييييييييرة 
شهدت نقاشاً حاداً وانقساماً 
فييي  وخييييصييييوصيييياً  الآراء،  فيييييي 
ظيييييل رغييييبيييية رئيييييييييس الاتييييحيييياد 
وليييييييد نيييصيييار تيييأجيييييييل اتيييخييياذ 
القرار أسبوعاً. نصار أوضح 
»الأخييبييار« موقفه من كل ما  لييي
حصل، حيث أكّد منذ اللحظة 
الأولييى لبدء الحديث عن عدد 
اليييياعييييبيييين الأجيييييانيييييب أنييييييه مييع 
الإبيييقييياء عييليييييه كييمييا هيييو وعيييدم 
رفيييعيييه. وهييييو صييييرح بيييذليييك في 
قييام بها،  كييل مقابلة إعييامييييية 
وأبييييلييييغ ميييوقيييفيييه لييييزمييييائييييه فييي 
الاتحاد وكذلك لممثلي الأندية 
في كل اجتماع. ورفض نصار 
مييييقييييوليييية أنيييييييه واتيييييييحييييييياده كييييان 
يتهرب ميين اتييخيياذ الييقييرار وأن 
هيييذا أضييير بييمييصييالييح الأنيييديييية. 
فيييتيييليييك الييييييينيييييييوادي، بيييميييا فيييييهييا 
الييينيييادي اليييريييياضيييي الميييعيييارض 
لييييرفييييع اليييييعيييييدد، أعيييلييينيييت خيييال 
الاجييتييميياعييات أن الييتييأخييييير لم 
يييييضيييير بيييميييصييياليييحيييهيييا، وهييييييذا 
مييثييبييت بييمييحيياضيير الييجييلييسييات، 
اتخاذ  تأجيل  طلب  إن  كييذلييك 
الييييييقييييييرار أسييييبييييوعيييياً آخييييييير كييييان 
بييتييوصييييية مييين الأنييييدييييية، وهيييذا 
أييييييضييييياً مييييثييييبييييت فييييييي مييحييضيير 
اليييجيييليييسييية الأخيييييييييييرة. عييلييميياً أن 
نيييييصيييييار سيييييييأل رئيييييييييييس نييييييادي 
الييذي  الصفدي،  أحمد  المتحد 
كان يتحدث باسم الأندية، عن 
سييبييب الييتييأجيييييل، وخييصييوصيياً 
الطلب  بييهييذا  مقتنع  غييييير  أنيييه 
»فيييميييا الييييييذي سيييييتييغيييّيير خيييال 
أسبوع؟ خصوصاً أن الجميع 
ييييعيييليييم أن اتييييخيييياذ اليييييقيييييرار فييي 
ستكون  التصويت  على  طييرحييه  حييال 
الأكيييثيييريييية ميييع إبيييقييياء اليييعيييدد كييمييا هييو، 
أمييييييس واليييييييييوم  وهيييييييذا رأي الأكييييثييييرييييية 
وغييداً. فلماذا الانتظار؟«. وهنا أجاب 
الصفدي بأن طلب التأجيل يهدف إلى 
المزيد من المشاورات بن الأندية ومع 
اليياعييبيين ومييع المييسييؤوليين، وليين يؤثر 
الييقييرار أسبوعاً. وميين هنا كان  تأخير 
تييحييرّك نييصييار لييتييأجيييييل بيييتّ المييوضييوع 
أسبوعاً آخر. فبالنسبة إليه، إن القرار 
العدد كما هو،  للإبقاء على  محسوم 
لكن عبر التأجيل يكون الاتحاد بذلك 
الأندية ورغبتها ولم  قد احترم طلب 
يييظييهيير الاتيييحييياد بييمييظييهيير المييتييحييدي أو 

الذي يهدف إلى كسر الأندية. 
ويضيف نصار أنييه لو كييان لديه نية 
بالعرقلة لكان انسحب من الجلسة مع 
الأمن العام وأفقد النصاب، حيث إن 
عدد الحاضرين كان تسعة وانسحاب 
أما بالنسبة  الجلسة.  عضوين يلغي 
إليييى خييروجييه مييسييتيياءً، فييهييو يييؤكّييد أنييه 
خييييييرج ميييشيييميييئيييزاً مييييين تييييصييييرف بييعييض 
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اتفق مسؤولو أندية الدوري المصري 
لكرة القدم خلال اجتماع لجنة الاندية 

مع مسؤولي اتحاد الاذاعة والتلفزيون 
واتحاد الكرة أمس الثلاثاء في مقر 

اتحاد الكرة، على اعتبار روابط 
جماهير الألتراس في الاندية على انها 
جماعات إرهابية مسلحة، بعد تواصل 

أعمال العنف من جانب بعضهم 
خلال الفترات الماضية، وآخرها حادث 

الاعتداء على رئيس نادي الزمالك 
مرتضى منصور امام بوابة النادي في 

ميت عقبة. وأعلن مندوبو الاندية في 
الاجتماع مساندتهم لرئيس الزمالك 

في قضيته المرفوعة ضد روابط 
الالتراس. 

وكان النادي الأهلي قد ارسل أمس 
خطاباً رسمياً للجنة الاندية يؤكد فيه 

مساندته لرجال الأمن للقضاء على 

الشغب والتطرف والتخريب من أي 
شخص أو جهة، وسيقف النادي خلف 

كل مؤسسات الدولة، وعلى رأسها 
الأمن ورجاله الشرفاء للقضاء على 

أي ظاهرة تمسّ أمن الدولة والمواطنين 
وتخرج عن القانون. وطلب الأهلي من 

لجنة الأندية اتخاذ كافة الإجراءات 
لعودة الجماهير المخلصة إلى 

المدرجات مرة أخرى.

مسؤولو الأندية المصرية: »الألتراس جماعات إرهابية«  •  الكرة المصرية  •

السلة اللبنانية

نصّار: طلب تأجيل القرار لعدم تحدي الأندية 
اتخذت اللجنة الإدارية للاتحاد 

اللبناني لكرة السلة قرارها بالإبقاء على 
عدد اللاعبين الأجانب في أندية الدرجة 

الأولى كما هو، أي اثنين، لكن طريقة 
اتخاذ القرار وعملية التصويت عليه 

أثارت تساؤلات، وخصوصاً بشأن موقف 
الرئيس وليد نصار وورقته البيضاء 

12 رقماً قياسياً في افتتاح بطولة لبنان للسباحة 
ميين بطولة  المييرحييليية الأولييييى  افتتحت 
لييبيينييان الييعيياميية لييلييفييئييات الييعييمييرييية في 
اليييسيييبييياحييية لييييحييييوض 50 مييييتييييراً الييتييي 
للسباحة  اللبناني  الاتحاد  ينظمها 
بييييرعيييياييييية قييييائييييد اليييجيييييييش اليييليييبييينيييانيييي 
اليييعيييمييياد جيييييان قيييهيييوجيييي وبييمييشيياركيية 
ييينييتييمييون  وسييييبيييياحيييية  سييييبيييياحيييياً   415
اليييى 27 نييادييياً اتييحييادييياً هيييي: الييرمييال، 
اكوامارينا، الجزيرة، النجاح، مون لا 
سييال، الجمهور، بيل اورييييزون، أبناء 
الييخييليييييج، أوركيييييا، اليييرحييياب، هييوليييييداي 
كولينا،  الديكاتلون،  الييدلييب،  بيتش، 
اشييمييون، 4B، لاييييرز، لاس ساليناس، 
اليييعيييهيييد، اليييفيييجييير، الييييينيييييادي الييلييبيينييانييي 
الساتيليتي،  والييسييييياحيية،  للسيارات 
الصفرا مارين، الميناء، بالما، الجيش 

اللبناني، وقوى الامن الداخلي. 
وتييييييييييقييييييييييدّم اليييييييحيييييييضيييييييور فييييييييي ميييسيييبيييح 
»ميييوفييينيييبيييييييك« ميييميييثيييل قييييائييييد الييجيييييش 
العميد الركن طوني حييداد، ورئيسة 
الاتيييحييياد مييارسيييييل الييبييرجييي، ورئيييييس 

الرياضة في وزارة الشباب  مصلحة 
واليييريييياضييية مييحييمييد عييييويييييدات، وأمييين 
سييييير اليييليييجييينييية الأولمييييبييييييييية الييلييبيينييانييييية 
اليييعيييميييييييد الميييتيييقييياعيييد حييييسييييان رسيييتيييم، 
وأعضاء الاتحاد ورؤسيياء ومندوبو 
الأنيييديييية الميييشييياركييية. وتييييمّ تييسييجيييييل 12 
الرمال،  لنادي  رقماً قياسياً، 5 منها 
 من أكوامارينا والجزيرة 

ٍّ
ورقمان لكل

والييييجييييمييييهييييور، ورقييييييييم واحييييييييد ليييينييييادي 
النجاح. 

ففي فئة الاحييداث )8-9 سنوات( لدى 
الذكور، وفي سباق البدل 4 × 50 متراً 
د.،  اكييوامييارييينييا 2:58:41  حيييرة، سجل 

وهو رقم قياسي جديد. 
وفي 50 متراً حرة لدى الاطفال )11-10 
سنة(، أصاب انطوني عبدو )الرمال( 
رقماً قياسياً بتسجيله 31:06 ثانية، 
ومثله فعل هادي حرب )الجزيرة( في 

100 متر ظهراً )1:29:19 دقيقة(. 
سييينييية(،   15  –  14( اليييصيييبيييييييان  ولييييييدى 
لييرالييف مجدلاني  سييجّييل رقييم قياسي 

)الجمهور( في 400 متر فردي متنوع 
)5:21:87 دقائق(، وآخر لنادي الرمال 
فييي سييبيياق الييبييدل 4 × 100 مييتيير حييرة 

)9.936 د(. 
ولييييدى اليييرجيييال فيييوق 18 سيينيية، سجّل 
انطوني غصن )الرمال( رقماً قياسياً 
)5:03:93 د( في 400 م فييردي متنوع، 
وحيييييييذا حيييييييذوه زميييييييليييه مييييييييارون واكييييد 

)الرمال( في 100 ظهراً )1:02:61 د(. 
أمييا لييدى الإنييياث، وفييي فئة الحديثات 
نيييييادي  سيييجيييل  فيييقيييد  سيييييينييييييوات(،   9-8(
النجاح رقييميياً قياسياً فييي الييبييدل 4 × 
50 متراً حرة بزمن بلغ )3:05:52 د(، 
بينما سجّل اكوامارينا رقماً في فئة 
الصغيرات )12-13 سنة( في البدل 4 
× 100 متر حييرة )4:37:88 د(. وكذلك 
السباق  فييي  )14-15 سيينيية(  الييصييبييايييا 
عينه للجزيرة )4:40:97 د(. وفي فئة 
سجلت  سييينييية(،   17  –  16( الييفييتيييييات 
رقييميياً  اليييرميييال  مييين  الييلييه  رزق  جينيفر 

قياسياً في 100 م ظهراً بي1:09:75 د. 

يترقب الشارع السلوّي 
رد فعل الأندية على 

قرار الاتحاد بعدم زيادة 
عدد اللاعبين الأجانب، 

خصوصاً رئيس نادي 
المتحد أحمد الصفدي 

)الصورة( الذي كان 
يتحدث باسم الأندية، 
وكان ينتظر استجابة 

الاتحاد لتوصيتهم 
بتأجيل اتخاذ القرار. 

ويتم الاعداد حالياً 
للقاء موسّع بين الأندية 
للوصول إلى قرار موحّد 

رغم صعوبة هذه 
المسألة.

موقف 
الأندية 

السباحة

أكد نصار أنه كان ضد 
قرار رفع عدد اللاعبين 

الأجانب من البداية 

الأعضاء على تصرفهم غير المسؤول، 
فييكييل مييا طييلييبيينيياه هييو احيييتيييرام توصية 
الأنيييديييية وعييييدم تييحييديييهييا. »كييمييا أنيينييي 
دونت في محضر الجلسة بأنني غير 
التصويت، وهذه  مسؤول عن طريقة 
الييطييريييقيية سييييينييتييج ميينييهييا انييسييحييابييات 

وخلل في المنافسة«. 
وتييميينييى نييصييار عييلييى أعييضيياء الاتييحيياد 
الييعييمييل أكييثيير عييلييى مييلييفييات أخيييرى أكثر 
أهمية من نظام البطولة وتحتاج إلى 
عن  التخلي   

ً
آميييا الييجييهييد،  ميين  الكثير 

نزعة التحدي والعمل يداً واحدة كما 
كانت الحال في بداية عهد الاتحاد.

الأربعاء  3  أيلول  2014  العدد  2384رياضة

سعى نصار الى عدم تحدي الأندية وتنفيذ توصيتها )أرشيف - عدنان الحاج علي(


